
◆行政機関の協力が「あった」「少しあった」が３９％となった。協力が「無かった」が２４％となった。
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55．行政機関（国、県、市、警察）の協力はありましたか？．行政機関（国、県、市、警察）の協力はありましたか？
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１８

回答：少しあった

今後検討したい。

女性

回答：少しあった

話を聞いてくれた。

女性

回答：少しあった

シティモンド前の植え込みはなくなった。

女性

「協力があった」と回答した方の協力内容「協力があった」と回答した方の協力内容

回答：少しあった

プレゼンの準備をしてくれた。

女性

回答：少しあった

調査後に話し合いの場をもってくれた。

女性

回答：少しあった

一部改善して頂いたから。

女性

「協力がなかった」と回答した方の協力内容「協力がなかった」と回答した方の協力内容

回答：協力がなかった

実際に見に来て頂いて確かめてもらいたい。

女性

続く

回答：協力があった

地図の印刷、危険ポイントの改善。

男性

回答：協力があった

熱心に話しを聞いたり、働きかけたりしてくれた（他の行政に）。

女性

回答：協力があった

センターラインの引き直し、道路標識の設置。

女性

「協力が少しあった」と回答した方の協力内容「協力が少しあった」と回答した方の協力内容

■■ご意見（選択回答別）ご意見（選択回答別）



１９

回答：なかった

今後検討したいとはいつなのか？具体的な時期を知らせてほしい。

女性

回答：あった

自分の足で歩いたり、自ら運転してほしい。

女性

回答：あった

施設や道路を増やしたり、直したりする事も大切だが、現在ある設備をうまく現状に合わせて活用する。例えば右
折信号の時間について現地で調査してほしい。

男性

回答：あった

保護者や子どもたちが危険と感じているところばかりなので、もう少し早く対応してほしい（未改善の改善など）。

女性

回答：その他

たらい回しみたいな気がします。

女性

回答：少しあった

大手町東信号（シティモンド横）歩道が狭くガタガタ。電柱が多すぎる。歩道を広く通りやすくしてほしい。

女性

回答：その他

改善場所を担当の行政機関の方と実際にみてまわり、改善内容の確認や検討を一緒に考えていけたら良いと思
いました。また、改善後の報告をして欲しい。改善されている箇所は自分達の提案によるものなのかどうかとか、い
つの間に改善されていたのかと思うことがありました。

女性

回答：少しあった

危険箇所を実際に歩いてチェック。

女性

行政機関に協力してほしいこと行政機関に協力してほしいこと

回答：なかった

信号機の場所。

女性

回答：少しあった

大がかりな改善ではなく、ペイント、ミラー等からでも改善して欲しいです。

女性 続く

回答：その他

！？

女性

「その他・未回答」と回答した方のご意見「その他・未回答」と回答した方のご意見

回答：その他

地図の危険箇所を記入しただけのお手伝いだったので、その前後に協力があったかはわからない。

女性

■■ご意見（選択回答別）ご意見（選択回答別）



■■まとめまとめ

２０

・行政機関からの協力が「あった」・行政機関からの協力が「あった」が１７％、が１７％、「少しあった」が「少しあった」が２２２２％％、、「「無無
かったかった」が２４％となった。」が２４％となった。

・「行政機関に危険箇所を実際に見てもらいたい・「行政機関に危険箇所を実際に見てもらいたい。。一緒に見て回りたい」一緒に見て回りたい」
という意見があった。という意見があった。

・・「もっと早めに対応をしてもらいたい」という意見があった。「もっと早めに対応をしてもらいたい」という意見があった。住民は行政住民は行政
の素早いの素早い対応を対応を求めている。求めている。


